



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Markus Rinderspacher, Kathi Petersen, Martin Güll, Margit Wild, Dr. Simone Strohmayer, Alexandra Hiersemann, Natascha Kohnen, Volkmar Halbleib, Inge Aures, Helga Schmitt-Bussinger, Hans-Ulrich Pfaffmann** und **Fraktion (SPD)**

Drs. 17/3595, 17/4859

Erhalt der Pluralität in der Erwachsenenbildung

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Dialog mit den Trägern der Erwachsenenbildung zur erarbeiten, wie eine flächendeckende und plurale Versorgung mit Angeboten der Erwachsenenbildung in Bayern sichergestellt werden kann, und darüber zu berichten.

Die Präsidentin

I.V.

Inge Aures

II. Vizepräsidentin